

En Lima Metropolitana se inscribieron el 36,3% de las nupcias

MÁS DE 47 MIL MATRIMONIOS FUERON INSCRITOS EN EL PERÚ DE ENERO A SETIEMBRE DE 2021

Con motivo del 14 de febrero, Día de San Valentín, el Instituto Nacional de Estadística e Informática (INEI), dio a conocer que, de acuerdo con la información proporcionada por el Registro Nacional de Identificación y Estado Civil (Reniec), entre los meses de enero y setiembre de 2021, fueron inscritos en línea 47 749 matrimonios civiles en el Perú.

Durante dicho periodo, en Lima Metropolitana (17 335) se registraron el mayor número de nupcias, concentrando el 36,3% de los matrimonios a nivel nacional; le siguen los departamentos de Piura (2 780), La Libertad (2 643), Arequipa (2 561), Lambayeque (2 379) y la Provincia Constitucional del Callao (2 118). Mientras que, menor número de matrimonios inscritos tuvieron los departamentos de Madre de Dios (264), Moquegua (298), Huancavelica (310), Tumbes (360) y Pasco (375).

A nivel de distrito se aprecia que la mayor cantidad de nupcias fueron registradas en Santiago de Surco (1 227), Callao (1 071), Lima (1053), Ate (1 042) y San Juan de Lurigancho (1 005).

En el año 2020 se inscribieron 44 450 matrimonios

Según la información proporcionada por el Reniec, en el año 2020 se inscribieron 44 450 matrimonios civiles. De este total, 43 608 fueron registrados en línea y 842 de forma manual.

El mayor número de matrimonios se registró en Lima Metropolitana con 14 mil 458 y representan el 32,5% del total inscritos en todo el país; seguido de la Provincia Constitucional del Callao (4 748) y los departamentos de Piura (3 075), Lambayeque (2 616), La Libertad (2 214), Arequipa (2 163) y Loreto con (1 658). En tanto que, los departamentos con el menor número de matrimonios inscritos son: Madre de Dios (89), Huancavelica (175), Tumbes (267), Pasco (277) y Moquegua (286).

Por distrito, el mayor número de nupcias fueron inscritas en el Callao (3 272), San Juan de Lurigancho (1 894), Lima (1 257), Miraflores (1 209) y Piura (1 126).

Al año 2020, la tasa de matrimonios celebrados en el país es de 14 por cada 10 mil habitantes. Los departamentos con las tasas más altas son la Provincia Constitucional del Callao y Lambayeque con 42 y 20 matrimonios por cada 10 mil personas, respectivamente.

En el Perú la mayoría de los contrayentes tienen entre 25 y 34 años de edad

Al año 2020, en el país la mayoría de los hombres y mujeres que contraen matrimonio tienen entre 25 y 34 años de edad. Es así que, los que tienen de 25 a 29 años totalizan 10 067 personas y aquellos cuya edad es de 30 a 34 años de edad alcanzan 9 596 personas.

En febrero se celebraron la mayor cantidad de matrimonios

Según el mes de celebración de las nupcias que fueron inscritas en línea, 8 076 matrimonios se llevaron a cabo en el mes de febrero, 7 418 en diciembre, 5 379 en enero, 5 008 en noviembre 4 640 en octubre, 3 461 en setiembre, 2 893 en agosto, 2 629 en marzo y 1 891 en el mes de julio.

Más mujeres solteras que hombres solteros contraen matrimonio

Al referirnos al estado civil anterior de los contrayentes, se puede apreciar que más mujeres solteras (95,1%) que hombres solteros (92,0%) contraen matrimonio. En tanto, las mujeres y hombres divorciadas/os que contraen matrimonio representan el 4,3% y 6,7%, respectivamente; y las viudas o viudos 0,5 y 1,3%.

En el año 2020 se reportaron 5 682 divorcios a nivel nacional

Según la información proporcionada por el Reniec, en el año 2020 se inscribieron 5 682 divorcios en todo el país. Los departamentos con mayor número de divorcios fueron Lima Metropolitana con 3 719, cantidad que representa el 65,5% de los divorcios registrados a nivel nacional; le siguen, la Provincia Constitucional del Callao (457), La Libertad (209), Lambayeque y Arequipa (159 en cada caso), Piura (140) y Loreto (102 divorcios).

Agradecemos su publicación
Oficina Técnica de Difusión

www.inei.gob.pe

📍 Av. Gral. Garzón 658 Jesús María / Lima-Perú

📞 203 2640 / 652 0000

✉ infoinei@inei.gob.pe

